



www.mg.co.id

## Timnas Spanyol Butuh Pembinaan

**LIMASSON (IM)** – Timnas Spanyol mengukuhkan posisinya di puncak Grup A Kualifikasi Euro 2024 setelah menang 3-1 atas tuan rumah Siprus, di Alphamega Stadium, Jumat (17/11) dinihari WIB.

Gol-gol Spanyol dicetak Lamine Yamal (5), Mikel Oryazabal (22) dan Joselu (28). Gol Siprus dicetak Kostas Pileas (75). Gol itu sempat ditinjau VAR karena adanya pelanggaran kepada Gavi, tapi akhirnya disahkan.

Walau menang, tapi performa La Furia Roja tak sepenuhnya bikin puas pelatih Luis de la Fuente. Apa lagi Siprus adalah tim terlemah di grup karena selalu kalah di tujuh laga dan kebobolan 25 gol serta cuma bikin dua gol.

“Sepakbola itu sangat sulit dan lebih sulit untuk menang dengan banyak gol. Lawan juga tidak mau menyerah begitu saja dan ingin menyenangkan fans mereka, jadi kami butuh fokus sepanjang laga. Kami tidak bermain baik di babak kedua seperti halnya di babak pertama, sehingga mereka bisa membuat banyak peluang. Itu jadi pembelajaran untuk kami.”

Pasti kami harus berbenah,” ujar De La Fuente di Reuters.

Mikel Oryazabal mengaku senang karena timnya bisa memenangkan laga. Walau menurutnya, Spanyol bisa mencetak lebih banyak gol lagi. “Tentu senang bisa menjaga ritme permainan dan merebut tiga poin. Kami sudah bermain bagus, banyak menciptakan peluang. Mestinya kami bisa mencetak lebih banyak gol. Tetapi yang terpenting adalah kemenangan,” kata Oryazabal.

Spanyol pun selangkah lagi jadi juara grup karena punya 18 poin dari tujuh laga, unggul dua angka dari Skotlandia. Spanyol menghadapi Georgia di laga terakhir grup, Senin (20/11) dinihari WIB. Siprus di posisi terbawah dengan nol poin.



## Diaz Gemilang, Kolombia Atasi Brasil

**BARRANQUILLA (IM)** – Timnas Kolombia tampil gemilang saat menghadapi Timnas Brasil di Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Amerika Selatan (CONMEBOL). Tertinggal duluan, La Tricolor akhirnya menang 2-1.

Bertandang di Estadio Metropolitano Roberto Melendez, Jumat (17/11) pagi WIB, Brasil unggul cepat di awal laga lewat gol Gabriel Martinelli. Tapi, Kolombia lebih agresif dengan melepaskan total 22 attempts berbanding 12 attempts, dengan 10 mengarah ke gawang. Luis Diaz tampil sebagai pahlawan timnya lewat sepasang gol di 15 menit akhir laga.

Yang disorot dari laga tersebut adalah penampilan Luis Diaz. Pasalnya aksi Diaz disaksikan langsung ayahnya yang baru dibebaskan dari penculikan.

Momen haru terlihat saat Diaz mencetak gol untuk Kolombia. Dia berlari ke arah tribun yang ditempati sang ayah, Luiz Manuel Diaz. Kamera menyorot tangis haru dan kebahagiaan Luis Manuel Diaz merayakan gol

anaknyanya. Dia sampai nyaris pingsan saking bahagianya saat Lucho (nama panggilan Diaz) mencetak gol kemenangan Kolombia.

Diaz memang mendedikasikan gol itu untuk ayahnya yang belum lama ini menerima nasib buruk. Luis Manuel Diaz diculik kelompok gerilya Kolombia, Tentara Pembebasan Nasional (ELN), pada akhir Oktober lalu.

Tambahan tiga poin membuat Kolombia naik ke posisi ketiga klasemen dengan sembilan poin dari lima laga. Dua kekalahan beruntun diderita Brasil sehingga mereka terdampar di posisi kelima dengan tujuh, selisih lima angka Argentina di cak. ● vdp



Aksi Lionel Messi mendapatkan pengawalan dari pemain Uruguay.

## Rekor Mentereng Argentina Dinodai Uruguay

“Menjadi juara dunia tidak membuat kami tak terkalahkan. Ini adalah pertandingan yang membuat kami tidak pernah merasa nyaman. Mereka pantas menang,” kata Lionel Scaloni.

### BUENOS AIRES (IM)

Laju mentereng Argentina ternoda oleh penampilan bagus Uruguay. Tim Tango menyERAH 0-2 pada laga Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Conmebol di Stadion Alberto Jose Armando atau La Bombonera, Buenos Aires, Jumat (17/11) pagi WIB.

Gol tim tamu masing-masing dicetak Ronald Araujo di babak pertama dan Darwin Nunez di babak kedua. Argentina yang diperkuat sang bintang, Lionel Messi tak bisa berbuat banyak untuk membongkar pertahanan Uruguay. Bagi Argentina, ini adalah kekalahan pertama semenjak menjadi juara Piala Dunia 2022 lalu. Sejak saat itu, mereka ter-

catat melakoni sembilan laga, termasuk melawan Timnas Indonesia di Jakarta. Dalam 14 laga sebelum melawan Uruguay, Argentina mencatat rekor sempurna, yakni sukses menyapu bersih kemenangan. Pelatih Argentina, Lionel Scaloni berpesan kepada skuadnya untuk tetap bersemangat. “Menjadi juara dunia tidak membuat kami tak terkalahkan. Sebenarnya ini adalah pertandingan yang membuat kami tidak pernah merasa nyaman. Mereka pantas menang, tidak diragukan lagi. Kami tidak pernah menemukan jalannya, itulah kenyataannya. Saya berharap pemain tetap bersemangat,” kata Scaloni. Ia menambahkan bahwa

ia akan melakukan evaluasi dengan menonton ulang laga tersebut. “Saya harus melakukan evaluasi dari laga tersebut. Saya akan menganalisis dengan melihat laga lebih detail. Lalu berusaha melakukan yang terbaik. Saya pikir tim ini menunjukkan banyak tanda bahwa mereka bisa keluar dari situasi sulit,” kata Scaloni.

Pertandingan itu berjalan dengan tensi tinggi. Keributan antar pemain terjadi di lapangan pada menit ke-19, dipicu pelanggaran Alexis Mac Allister ke Maximiliano Araujo. Dorong-dorongan pemain terjadi antara kedua tim, sebelum dilerau wasit.

Gol kedua Uruguay oleh Darwin Nunez berawal dari kesalahan Lionel Messi yang kehilangan bola di area pertahanan lawan, Uruguay langsung melancarkan fast break. Bola diteruskan ke Nunez yang berlari kencang menyambut bola dan diakhiri sepakan gol melewati celah kaki Emiliano Martinez.

Di laga itu Messi cukup kesulitan menerobos per-

tahanan Uruguay. Saat keributan antara Mac Allister dengan Araujo, Messi terlihat mengecek leher Mathias Olivera. La Pulga tak terima karena bek Uruguay itu berusaha memprovokasi rekan setimnya, Rodrigo De Paul.

Messi tak menampik pertandingan kontra Uruguay berjalan panas dan sengit. Di satu sisi, bintang 36 tahun ini menyayangkan sikap provokatif beberapa pemain muda Uruguay yang tak menunjukkan respek kepada lawan.

“Kami tidak pernah merasa nyaman. Kami tahu pertandingan yang akan kami hadapi dan sulit bagi kami untuk memainkannya. Kami harus bangkit dan bermain bagus di Brasil,” tandas Messi.

Sementara Bielsa mengaku senang timnya sanggup mengalahkan Argentina. “Pasti senang dengan hasil ini. Laga tidak mudah, keras dan ketat. Hasil ini tentu memberikan kami motivasi untuk menghadapi laga-laga selanjutnya,” kata Bielsa dilansir dari Marca. ● vit

## Gregoria ke Semifinal Japan Masters

### KUMAMOTO (IM)

Gregoria Mariska Tunjung melanjutkan langkah ke semifinal Japan Masters 2023 usai mengatasi pebulutangkis Singapura, Yeo Jia Min straight game, 22-20 dan 21-19 dalam tempo 38 menit. Laga berlangsung di Kumamoto Prefectural Gymnasium, Jumat (17/11) pagi WIB.

Gregoria tampil lebih tenang dari Yeo Jia Min. Langkah itu pun membawanya ke babak berikutnya dan berjumpa Zhang Beiwen dari AS. Hal ini tentu membuat Gregoria bahagia karena mampu menjalani pertandingan dengan baik. Terlebih di poin-poin kritis yang biasanya ia banyak melakukan kesalahan sendiri.

“Secara keseluruhan Yeo Jia Min bermain sangat bagus. Dia bisa menemukan celah saya juga. Cuma, dalam permainan itu, saya akhirnya bisa menang karena bermain lebih tenang, terutama di poin-poin kritis. Sebaliknya lawan malah

bermain buru-buru dan melakukan kesalahan sendiri. Saya senang dan bersyukur dengan kemenangan ini,” kata Gregoria dikutip dari laman PBSI.

Selanjutnya, Gregoria berjumpa Zhang Beiwen di babak empat besar. Saat ini, kedudukan kemenangan keduanya 3-2 untuk Gregoria. Kendati menang satu kemenangan atas Beiwen, Gregoria tak ingin menjadikan hal tersebut sebagai patokan bakal mulus pada pertandingan empat besar yang bergulir Sabtu (17/11).

“Saya harus bersemangat lawan Zhang Beiwen. Apalagi saat ini lawan tengah berada di penampilan terbaik. Saya pun akan mencoba melakukan yang terbaik. Saya punya target semoga bisa main lebih baik dan kemenangan bisa diraih,” tandas Gregoria.

Sayang, langkah Gregoria tidak diikuti oleh Jonatan Christie di tunggal putra yang menyerah dari wakil Denmark yang juga tunggal nomor satu dunia, Viktor Axelsen, dengan skor 21-15, 18-21 dan 9-21. ● vit



## Jota Akui Belum di Level Terbaik

### LIVERPOOL (IM)

Diogo Jota tampil impresif bersama Liverpool pada awal musim ini. Namun ia merasa belum mencapai performa terbaiknya dan mengaitkannya dengan sepak terjang Cristiano Ronaldo. Jota direkrut Liverpool dari Wolverhampton pada musim panas 2020. Musim terbaik Jota bersama The Reds terjadi ketika mengemas 22 gol di sepanjang 2021/22, yang membantu klubnya memenangi Piala FA, Piala Liga, dan finalis Liga Champions.

Setelah absen panjang akibat cedera parah di 2022/23, kini Jota kembali memperlihatkan performa bagus. Penyerang 26 tahun itu sudah menyumbang delapan gol dalam 16 laga Liverpool di 2023/24. Ia mengemas empat gol dalam enam penampilan terakhirnya, bah-

kan hanya dua kali gagal membobol gawang lawan di dalam periode itu.

Alhasil, Jota masih dalam jalur untuk mematahkan rekor ketajamannya dalam satu musim. Meski demikian, Jota tidak khawatir jika belum mencapai performa terbaiknya di usianya yang sek-

arang, karena Ronaldo pun justru lebih bagus di usia kepala tiga.

“Saya selalu melihat pada (Cristiano) Ronaldo, contohnya, dan kurasa dia mencetak lebih banyak gol justru ketika dia sudah berusia lebih dari 30 tahun ketimbang sebelum berusia 30 tahun, jadi hal itu juga menunjukkan kalau itu bisa dilakukan,” kata pemain Portugal itu kepada laman resmi Liverpool. ● vit



**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com